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Протокол
правления общества ПГК <<Гараж-2000>

Р.Ф,, Р.Т,, г. Набережные Челны пр. Казанский224, офис правления

Щата проведения собрания
Время проведения собрания

IIРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ IIРАВЛЕНИII:
1. Бирюков Александр Владимирович
2. Тухватуллин Харис Гимоллович
3. Гусев Сергей Сергеевич
4. Гареев Фоат Габдулахатович
5. Сулейманов Зирфукар Вагидович

Кворум для ведения заседания имеется.
Также на собрании присутствуют:
юрист ПГК Сироткин В.Е.

25 сентября 2019г
13 часов 00 минр

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ:

Избрание председателя собрания Гусева Сергея Сергеевича

голосовало:
<ЗА> принятие реш9ния - 5- членов правления.
кПРОТИВ> принятия решения - 0- членов правления.
кВоздержалось> 0- членов правления.
Принято решение:
Избрать председателя собрания Гусев С.С.

Избранше секретаря собрапия Белоногову В.Ф.
голосовало:
кЗА> принятие решеншl - 5- членов правления.
(ПРОТИВ) принятия решения - 0- членов правления.
<Воздержrlлось) 0- членов правления.
Принято решение:
Избрать секретаря собрания Белоногову В.Ф.

1.О видеопаблюдении за территорией IIГК.

При просмотре камер видеонаблюдения 14.09.19г. в 15.ЗOч. установлено, что расположение дв}т камер

преднамереfiно сдвинуtо вверх Новиковым В.К, который является сотрудником !авлетшина Н.Н

арендатором гаража (2/1). Прийти на собрание правления дать объяснение устно или письменно Новиков

В.К. отказался, Отказался дать объяснение своего сотрудника и !авлетшин Н.Н. Поступило предложение:

написать заявление )л{астковому с предоставлением видеонаблюдения с других камер ПГК.

Решение: вынести на общее собрание.

голосовало:

кЗа>-5 кПротив>-0 <Воздержалось>-0.

2. Письмо от Залялетдиновой Г.Н. об упорядочивания кабельного хозяЙства.

Поступило письмо с фотографиями от Залялетдиновой Г.Н, , в которых сообщает о близком распОложении

кабелей электрических, видеонаблюдения и связи с гi}зопроводом, а также и кондиционеров. Энергетиком

ПГК сообщил, что сети существуют давно, многие сети проведены собственниками и за их состоянием они

должны следить сами собственники. Правлением решено считать ответ энергетика удовлетворительным.

Решение: отправить ответ и пригласить Залялетдинову Г,Н. на следующее собрание правления.
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голосовало:

<За>-5 кПротив>-0 <Воздержалось>-0,

3. О закупке светодиодных светильников.

Предоставлен счет на приобретение светодиодных светильников l,Ia сто.lбы на сумму 1 1 0 400рублей.

Решение: закупка необходима, счет оплатить.

голосовало:

кЗа>-5 <Против>-0 кВоздержалось>-0.

4. Об отоплении нового туалета.

В связи с необходимостью отопления нового ту€tлета,

решение: назначить ответственным за отопление и техническое обслуживание отопительного оборудования

нового TyzIJ,IeTa - энергетика ПГК.

голосовало:

кЗа,>-5 <Против>-0 кВоздержалось>-0.
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